
 

RM Lütjens sieht durch den Beschluss die Gefahr eines „Klotzbaues“ gegeben. 

 

RM Thiesing und FBL Büttler erläutern ausführlich, dass die Grundlage der B-Plan Änderung in 

diesem Bereich eben genau das Ziel der Erweiterung des Pflegeheimes verfolgt. 

 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag 

 

 


